
NIEDERSCHRIFT BA/0012/2018 

 
über die Sitzung des Betriebsausschusses der Stadt Billerbeck am 20.02.2018 im 

Sitzungssaal des Rathauses. 
 
 

Vorsitzender: 
Herr Dr. Wolfgang Meyring  

 

Ausschussmitglieder: 
Frau Heike Ahlers Vertretung für Herrn 

Norbert Hidding 
Herr Matthias Ahlers Vertretung für Herrn 

Peter Rose 
Herr Werner Wiesmann  
Herr Winfried Heymanns  
Frau Maggie Rawe Vertretung für Herrn 

Hans-Günther Wilkens 
Herr Ulrich Schlieker Vertretung für Herrn 

Udo Wirth 
 

Sachkundige Bürger gem. § 58 Abs. 3 GO NW: 
Herr Harald Gerding  
Herr Dr. Christian Köhler  

 

Von der Verwaltung: 
Frau Marion Dirks  
Herr Rainer Hein  
Frau Birgit Freickmann Schriftführerin 

 
 
Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 18:25 Uhr 
 
Herr Dr. Meyring stellt fest, dass zu dieser Sitzung form- und fristgerecht eingeladen 
wurde. Hiergegen erhebt sich kein Widerspruch.  
 
 

TAGESORDNUNG 

 

I. Öffentliche Sitzung 
 

1. Satzung zur Festlegung von Fristen für die Zustands- und Funktion-

sprüfung bei privaten Abwasserleitungen gem. § 46 Abs. 2 Satz 1 

LWG NRW im Fremdwassersanierungsgebiet Innenstadt 3. Bauab-

schnitt (Schmiedestraße, Münsterstraße, Kurze Str, Bahnhofstraße) 
 Nach kurzer Erläuterung fasst der Ausschuss folgenden  

  



 2 

Beschlussvorschlag für den Rat: 
Die der Sitzungsvorlage beiliegende Satzung wird beschlossen. 
  

Stimmabgabe: einstimmig  
 
  

2. Fremdwassersanierung Innenstadt, hier: Bericht der Betriebsleitung 

zur Fremdwassersanierung Innenstadt und zur Anliegerversamm-

lung für den 3. BA am 05.02.2018 
 Der Bericht des Betriebsleiters ist dieser Niederschrift als Anlage 1 im 

Ratsinformationssystem beigefügt.  
 
Die Ausführungen werden zur Kenntnis genommen.  
  
 
 

3. Mitteilungen 

 Keine 
  
 
 

4. Anfragen 

  
 
 

4.1. Turnier des Reitervereins in Hamern im März 2018 - Herr Heymanns 

 Herr Heymanns weist darauf hin, dass am 17./18. März 2018 auf der 
Reitanlage in Hamern ein Turnier stattfindet und fragt nach, ob die Straße 
zur Reithalle bis dahin wieder begeh- und befahrbar ist.  
 
Herr Hein teilt mit, dass die Straße bis zu dem Turnier-Wochenende zwar 
voraussichtlich noch nicht mit einer durchgehenden Bitumendecke verse-
hen sein wird, sie aber auf jeden Fall mit Schotter so hergerichtet wird, 
dass eine problemlose An- und Abfahrt zur Reitanlage möglich ist.  
  
 
 

 
 
 
 
   Dr. Wolfgang Meyring     Birgit Freickmann 
   Ausschussvorsitzender    Schriftführerin  
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